



## Un article sur notre collège à lire sur le site du CARDIE

publié le 12/02/2018

Le collège Gérard Philippe présentera le 4 avril prochain son action innovante, avec le soutien précieux et sans faille de toute l'équipe du CARDIE, le Centre Académique Recherche-Développement, Innovation et Expérimentation de l'Académie de Poitiers.

<https://ww2.ac-poitiers.fr/meip/spip.php?article365>

Un grand merci à Cécile Betermin, à Philippe Rousseau, Jérôme Andrade et David Savignac.  
Et merci à Myriam Campain pour son article !

Pour en savoir plus :

<https://ww2.ac-poitiers.fr/meip/spip.php?article363>

<https://ww2.ac-poitiers.fr/meip/spip.php?article364>

<https://ww2.ac-poitiers.fr/meip/>

### Document joint

 Le collège Gérard Philippe de Niort sélectionné pour la Journée nationale de l'innovation 2018 à Paris ! (PDF de 85.6 ko)